

Communiqué du 11 août 2023

PEARL INFRASTRUCTURE CAPITAL CONNECTE SA PLUS GRANDE CENTRALE BIOMASSE AU RESEAU ELECTRIQUE ALLEMAND

Le 11 août 2023, après deux ans et demi de construction, la centrale de cogénération biomasse « Bioenergie Wismar » a réussi sa première synchronisation au réseau électrique. Une étape décisive pour le premier et plus grand projet Greenfield de Pearl Infrastructure Capital (PEARL) en Allemagne, marquant le début de la phase d'exploitation opérationnelle de la centrale.

Bioenergie Wismar est une centrale de cogénération thermique et électrique à base de biomasse (résidus de l'industrie du bois) **détenue à 90% par PEARL, et à 10% par son partenaire industriel Wismar Pellets**, située dans le plus grand cluster européen de l'industrie du bois à Wismar, en Allemagne. Ce projet constitue une solution essentielle pour la décarbonation de la chaleur fournie aux acteurs de la transformation du bois pour leurs processus industriels puisqu'elle devrait en effet permettre la production de plus de **380 GWh/an d'énergie verte (électrique et thermique), permettant d'éviter la production de 96 000 tCO2 brutes/an.**

Le projet bénéficie également du soutien des autorités allemandes, qui lui ont accordé un tarif de rachat pour sa production d'électricité conformément à **la loi sur la promotion des énergies renouvelables «EEG»**, pour une durée de 20 ans.

Une maîtrise des défis de la construction en Europe



« A travers ce premier projet d'envergure en Allemagne, le cinquième plus grand marché mondial de la biomasse, PEARL prouve son expertise dans la gestion des défis liés à la construction de grands projets d'infrastructures dans le domaine de la transition énergétique en Europe » déclare Guillaume de Forceville, Associé en charge des opérations. PEARL est fier concrétiser la construction de ce projet d'envergure aux côtés de ses partenaires industriels **Wismar Pellets** et **ILIM Timber**, du principal constructeur Richard Kablitz, du futur exploitant le groupe **Dornier**, et de la banque **LBBW**.

A propos de Pearl Infrastructure Capital :

PEARL Infrastructure Capital est un fonds d'investissement de private equity ayant réalisé le closing final de son premier fonds en mars 2020 et dédié aux infrastructures au service de la transition énergétique et à l'économie circulaire en Europe principalement pour les industriels.

Fondé par une équipe de professionnels expérimentés issus du secteur de l'énergie et de l'environnement, en partenariat avec Edmond de Rothschild Private Equity, PEARL investit sur des actifs et des projets de production d'énergie renouvelable non-intermittents de taille moyenne, à construire ou récents, au service des industriels et des collectivités. PEARL a réalisé depuis fin 2020 huit investissements sur son premier fonds, en France, Allemagne et Croatie, et a réalisé le 20 juillet 2023 le premier closing de son second fonds.